

Nombre del Alumno: Moises Eduardo Villatoro Lopez

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Sustentabilidad y responsabilidad empresarial

Nombre del profesor: Lucero del Carmen Garcia Hernandez

Nombre de la Licenciatura: Administración

Cuatrimestre: 8vo

Introducción

En este ensayo se verán temas como la responsabilidad con el medio ambiente, exigencias morales y responsabilidad y la empresa, como hemos mencionado a lo largo de las unidades, es de importancia que nuestra empresa sea caracterizada por un funcionamiento con el medio ambiente, esto con el fin de preservarlo para las generaciones futuras y no solo para la nuestra.

Así también sacar una ventaja competitiva frente a las demás que no posicionan su marca como una sustentable, esto genera conciencia y apoya a muchas otras empresas y sobre todo al medio ambiente.

Doy inicio a este ensayo poniendo como objetivo, analizar la sustentabilidad de una manera adaptable y continua la cual podamos utilizar como ventaja ante las demás empresas.

Responsabilidad

Como sabemos, la responsabilidad no es más que hacer las acciones que nos corresponden sin que nadie nos ordene, asumiendo la consecuencia de nuestros actos por supuesto.

La responsabilidad nos compromete: A hacer lo que estamos comprometidos a hacer, sin que necesitemos ser vigilados.

A cumplir con obligaciones y completar tareas, esto como empresa nos obliga a cumplir nuestras responsabilidades con nuestros clientes, ya que de lo contrario, se irán con la competencia o simplemente no nos contrataran.

Ahora bien, como empresa no solo debemos cumplir con nuestros objetivos, sino, con los objetivos de la sociedad (Si somos empresa sustentable, claro) La Responsabilidad es una de las virtudes más importantes para todo empresario. Todo empresario debe estar animado de un espíritu de servicio a la sociedad. Y este servicio prestarlo con calidad.

Responsabilidad profesional

El trabajo es algo más que un medio para comer día a día, es una ocasión para expresarse personalmente, ya que teóricamente hacemos lo que nos gusta y transmitimos que somos mediante un trabajo, si eres alguien bueno, siempre harás un buen trabajo. El hombre actual debería renunciar al éxito material de una carrera brillante en la sociedad de consumo, para dedicarse a la actividad que esté de acuerdo con sus aptitudes y que pueda realizar mejor que nadie, con lo cual encuentra el sentido de su vida y su realización interior

Exigencias morales para ejercer una profesión

- Ciencia profesional: el conjunto de conocimientos teóricos y prácticos que tienen relación con el ejercicio de la profesión.
- El continuo progreso científico exige del profesional una continua actualización a través de cursos, congresos y revistas.
- Habilidad profesional: aptitud para aplicar la ciencia adquirida a los casos particulares. La habilidad profesional se perfecciona con la práctica.
- Responsabilidad: el profesional es responsable ante su conciencia de todos sus actos profesionales, siempre y cuando no actúe por ignorancia invencible o bajo acción de factores que perturben gravemente sus decisiones.
- Obligación de reparar: el profesional tendrá que responder por los daños causados a sus clientes por intervenciones indebidas, consejos errados y obras mal ejecutadas y más si hay incumplimiento de un contrato.
- Subordinación de la profesión a la moral: lo cual obliga a abandonar las profesiones incompatibles con la moral y a no realizar actividades profesionales contrarias a la moral.

La responsabilidad y la empresa

La RSE consiste en un comportamiento que voluntariamente adoptan las empresas, que va más allá de sus obligaciones jurídicas, que contribuye al desarrollo económico de la comunidad y de la sociedad en general, mejorando la calidad de vida de las personas y sus familias, y que redunda a largo plazo en su propio interés.

Esto quiere decir que son obligaciones tanto éticas como morales, ya que nadie los obliga a nada, sino que lo hacemos por un bien común hacia la sociedad, claro, que hay que respetar ciertas reglas como todo.

Comitán de Domínguez, Chiapas

Es un concepto que implica la necesidad y obligación de las empresas e instituciones que desarrollan algún tipo de actividad económica, de mantener una conducta respetuosa de la legalidad, la ética, la moral y el medio ambiente.

Hoy en día, gracias a la tecnología, podemos mejorar nuestras estrategias para ayudar al medio ambiente, tal cual es con las fundaciones, donaciones y acciones que ayudan al medio ambiente y su entorno empresarial, así como también a la sociedad y a la empresa misma.

Conclusión

Podemos concluir con este ensayo, que la sustentabilidad empresarial no solo deriva de las acciones de ventas, sino del comportamiento y acciones de la empresa hacía la sociedad y el medio ambiente.

Una empresa responsable, cumplirá con sus acciones a toda hora, sin dejar perjudicados en su camino, desafortunadamente hoy en día múltiples empresas han quebrantado el medio ambiente, dejando consecuencias a largo plazo o incluso permanentes (Tal cual es el caso de Chernóbil)

Es por esto que siempre se tiene que preservar al medio ambiente y nosotros como empresa debemos de encontrar las formas de dañarlo lo menos posible o incluso obtener un daño nulo hacia el

Referencias

https://plataformaeducativauds.com.mx/libro.php?idLibro=167833696417